

Mittwoch, 6. April 2011

Imkerverein SchmÄ¶lln e.V. wechselt Tagungsort

Nach bekanntgabe der SchlieÄŸung des SchmÄ¶llner Gemeindehauses zum Jahresanfang 2011, wechselte auch der IV SchmÄ¶lln e.V. sein Domizil. Nun wird vorlä¶ufig im Wallmower Dorfkrug getagt. Jeden 2ten Sonntag im Monat um 14.00 Uhr sind Imker, Freunde und GÄ¶ste willkommen. Neben FachvortrÄ¶gen, FilmbeitrÄ¶gen wird auch viel Fachsimpelei geboten.

NÄ¶here Infos auch auf www.lancehonig.de

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Vereinswelten um 09:33